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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

permanenciers auxiliaires de régulation médicale
Question écrite n° 76914

Texte de la question

M. Patrice Martin-Lalande attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la revalorisation du
statut des permanenciers auxiliaires de régulation médicale (PARM) attendue par tous les personnels, ainsi qu'il
a pu le constater en Loir-et-Cher. Quel est le calendrier finalement retenu par le Gouvernement pour la
revalorisation du statut des PARM, de la catégorie C à la catégorie B de la fonction publique hospitalière ? Pour
bénéficier de cette revalorisation, il demande si les PARM en activité devront repasser un concours, alors même
qu'ils en ont déjà réussi un pour rentrer dans la fonction publique hospitalière comme PARM, ou s'ils pourront
bénéficier de la validation des acquis de l'expérience (VAE).
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